

Schützenkompanie Kitzbühel – Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Anlässlich der Jahreshauptversammlung 2018 begrüßte Hauptmann Johann Pletzer die Ehrengäste Pfarrer Mag. Michael Struzinsky, Bürgermeister Dr. Klaus Winkler, GR Hedi Haidegger, Viertelkom. Mjr. Manfred Schachner und die Obleute der anderen Traditionsvereine.

Der Obmann Ernst Jenewein führte in seiner Präsentation durch das abgelaufene Vereinsjahr 2017/2018 und bedankte sich für die rege Teilnahme an den zahlreichen Vereinsaktivitäten und Ausrückungen. Aktuell zählt die Schützenkompanie 6 Marketenderinnen, 2 Blumenmädchen, 35 Schützen und 143 Förderer.

Ehrungen und Auszeichnungen: Peter Hechenberger (Andreas Hofer Medaille für 55 J.), Dr. Herwig Pelzer (Haspinger Medaille für 15 J., Schützenschnur gold), Petra Haitzmann (Katharina Lanz Medaille), Christine Bachmaier (10 J.), Andreas-Mitterer-Egger (10 J.), Lisi Grander (Margarethen Medaille – höchste Auszeichnung für a.o. Mitglieder), neu angelobt wurden Hans-Peter Ellemunter und Frank Lang.

Neuwahlen: Es wurde nahezu der gesamte Ausschuss wiedergewählt (Obmann Ernst Jenewein, Hauptmann Johann Pletzer, Oberleutnant Hermann Huber, Schriftführerin Christine Bachmaier, Kassier und Waffenmeister Andreas Engl, Fahnenoffizier Wolfgang Schott, Fähnrich Heinz Salvenmoser, Zeugwart Hans Salvenmoser, Heimwart Andreas Mitterer-Egger, Heimwirtin Sabine Huber (neu), Beiräte Peter Hechenberger, Jakob Hechenberger und Jakob Filzer.

Hauptaufgaben 2018-2021: Jubiläum 2019 - 60 Jahre Wiedergründung der Kompanie, Bataillonsfest Wintersteller 2021 in Kitzbühel, Fortsetzung von Aufbau und Verjüngung der Kompanie. Wer Interesse hat, der melde sich bitte bei uns (Ansprechpersonen findet ihr auf unserer homepage: www.traditionsvereine-kitzbuehel.at).



Angelobung von Hans Peter Ellemunter & Frank Lang



Unsere 2 neuen Marketenderinnen (Anna Lena Ehn & Rebecca Gratzner)